



Nomos

# Lese-Rechtschreib-Störung im Studium



## Lese-Rechtschreib-Störung an Hochschulen

Stand der Forschung, Best Practices zu  
Hochschulmaßnahmen und eine Fallstudie

Von Dr. Petra Stemmer, MBA

2023, 993 S., geb., 169,- €

ISBN 978-3-8487-7908-6

(Studien zum sozialen Dasein der Person, Bd. 47)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7908-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7908-6)

Lese-Rechtschreib-Störung bei Studierenden, also bei jungen Erwachsenen: Welche Unterstützung ist adäquat und möglich? Neben dem Störungsbild im Studium diskutiert die wissenschaftlich-empirische Studie umfassend forschungs-, aber auch praxisorientiert sowohl Diagnostikmöglichkeiten und -erfordernisse im Erwachsenenalter, insbesondere zum Erhalt von Nachteilsausgleichen an Hochschulen, mögliche und adäquate Nachteilsausgleiche, Fördermöglichkeiten gerade im Studium und richtet den Blick ebenso auf andere erforderliche Unterstützungsmaßnahmen durch die

Hochschulen. Eine umfassende Best Practice Analyse sowohl nationaler als auch internationaler Art und die Ergebnisse aus den empirischen Befragungen verzahnen sich und bieten weitere Hinweise im Blick auf Inklusion in diesem Bereich.

Hochschulen und deren Prüfungsämter, Beratungsstellen, Forschende und Lehrende zum Thema, in der Praxis Tätige, aber auch betroffene Studierende selbst erfahren mehr über Problematiken und Lösungsmöglichkeiten im Studium mit Lese-Rechtschreib-Störung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Dyslexia in Higher Education



## Lese-Rechtschreib-Störung an Hochschulen

Stand der Forschung, Best Practices zu Hochschulmaßnahmen und eine Fallstudie

By Dr. Petra Stemmer, MBA

2023, 993 pp., hc., € 169.00

ISBN 978-3-8487-7908-6

(Studien zum sozialen Dasein der Person, vol. 47)

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7908-6](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7908-6)

University students – young adults – with dyslexia: What kind of support is adequate and possible? In addition to the disorder condition the scientific-empirical study comprehensively discusses research- but also practice-oriented diagnostic possibilities and requirements in adulthood, especially for obtaining disadvantage compensation in universities, possible and adequate disadvantage compensation, support possibilities during study and also directs the view to other necessary support measures by the universities.

A comprehensive best practice analysis, both nationally and internationally, and the results from the surveys combine and provide further guidance with regard to inclusion.

Universities and their examination offices, counseling centers, researchers and teaching staff in higher education, those working in the field, but also students themselves will get a deeper view about problems and possible solutions that emerge when studying with dyslexia.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary